

# きだこうへい市政報告 vol. 6

福山市議会議員 喜田紘平 第6回市政報告

桜花の候、皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、昨年12月議会定例会・本会議では、通算7度目の一般質問の機会をいただきました。

その一般質問では、「LGBT（性的少数者）の理解促進や支援、啓発について」「公共施設のインターネット予約システム導入について」、「教員の働き方改革について」、以上3点について市長・教育長へ問い質しました。

その一般質問の詳しい内容も含めまして、日々の活動や、市民の方々からのご相談・ご要望に対する取り組み、市政のトピック等、私の活動をまとめました『きだこうへい市政報告』第6号が出来上がりましたので、発信をさせていただきます。ぜひ一読いただければ幸いです。

今後とも引き続き皆様からご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしく願います。



37歳

朝のお掃除隊活動



ただいま第35回、継続中です!!

# 子ども達の未来のために

無料学習支援とこども食堂



こちらも15回継続中です

福山はぐくみ研究会 公開フォーラム



毎回大盛況！（現在まで15回継続中）

朝の辻立ち



毎月市内の各所にて、ご挨拶させて頂いています。

福祉施設ボランティアライブ



毎年オファー頂きます♪

まずは皆様のお悩みやお困りごとをお聞かせ頂いております。また、ご希望の方は座談会も開催致しております。老若男女問わず、1人だけでも全然大丈夫ですよ。ぜひ皆様のお声をお聞かせください。お待ちしております。

☎電話 080-2889-4125

📠Fax 084-993-4034

✉mail kidakohei.fukuyama@gmail.com

🌐HP http://kidakohei.com

※次号からの郵送をご希望の方は、上記までご連絡下さい。



facebook

きだこうへい

検索

8月 盆踊り大会でのブース出店



「無料学習支援とこども食堂」の大学生メンバーと出店。何か地域貢献をしたいと願った大学生達もとても喜んでくれました(^^)

8月 議会報告会を開催



民生福祉委員会担当による報告会では、議会に対して沢山のご意見やご要望をいただきました。

エアコン設置前倒し決定

福山市教育委員会が、市内全ての小中学校へのエアコン設置の事業の完了時期を2021年～22年度中としていた方針を、20年度中に前倒しし設置完了する方針を示しました。小学校のPTA役員もさせていただいていますが、多くの保護者の方から、早期の設置を望む声を聞いていました。夏の酷暑が続く近年、私自身も小学生の子を育てる親として、子ども達の安心安全な環境に繋がる今回の事業の加速化の方針転換に対し、大変嬉しく感じています。



2018年11月7日 中国新聞朝刊

市政トピック①

8月 福山市民病院へ視察



市民の方々の命を守る最前線を体感。医療技術の質の高さを改めて知る事ができ、安心安全な暮らしに、大変心強く、そして頼もしく感じました。

10月 災害復興の在り方を視察



宮城県岩沼市女川町へ。社会福祉協議会のボランティアの受け入れ体制の仕組みなど、福山市での災害時の対応に応用できる手法を学ばせて頂きました。

10月 障害者雇用率日本一の会社



障害者雇用率日本一の「日本理化学工業」全従業員の70%以上が知的障害のある社員の方々。改めて「幸せとは何か？」ということを考えて、大切にきかけとなりました。

10月 「LGBT 関連事業」の研修



LGBTに関しても、障害に対する考え方と同じように、今、社会全体の在り方が問われているのだと、今回学ばせていただき、改めて感じました。

10月 「子どもの貧困対策」を学ぶ



「子どもの貧困対策」を学びに大阪府吹田市へ。貧困の連鎖の解消は不可欠であり、特に子ども達の教育格差の是正が急務だと感じました。

11月 地方創生調査特別委員会の視察



佐世保市への視察。教育・福祉の充実、子育て世代への支援の充実や継続のためには、地元経済の発展、活性化が欠かせないということがよく分かりました。

市政トピック②



2019年1月24日 中国新聞朝刊



発達障害児指導について  
文科省が、発達障害のある小中学生の為に新たな対策方針を示しました。今後、発達障害に対し専門性の高い教員の養成に、本格的な着手をされます。文科省が本腰を入れてくれることで、発達障害のある子どもたちへの環境整備が、加速度的に発展していくことを願っています。

11月 防災・減災に対する学び



災害に強いまちづくりを行っていくために、他市や様々な機関との連携を取り、体制を組織化していく必要性を強く感じました。

11月 発達障害児の保護者会による懇談



実際に困ってらっしゃる保護者の方々が、少しでも子育てしやすい環境に繋がるよう、引き続き保護者の方々の生の声を1つずつお聞きをし、お答えをさせていただきます。

12月 大学生へ向けて想いを語る！



大学生たちに、地域の子ども達や教育、まちづくりに対する私の想いを熱く伝えさせて頂きました。将来、備後圏域の地域づくりのために活躍して下さる事に大きな期待を！！

1月 出初式で感じたこと



福山消防出初式に参列。昨年7月に発生した豪雨災害においてもご尽力いただき、日々市民の方々の生命や財産を守り、各地域の安心安全を作り出しておられる消防関係者の皆様に対して、感謝と敬意の気持ち一杯になりました。